

Istmo Centroamericano: Evolución económica durante 2005 y perspectivas para 2006. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Istmo Centroamericano: Evolución económica durante 2005 y perspectivas para 2006. CEPAL
LC/MEX/L.713 Abril de 2006 42 pp.

1. Rasgos generales de la evolución reciente

La actividad económica en el Istmo Centroamericano registró en 2005 una expansión igual a la del año anterior (4%), apenas por debajo del promedio de América Latina y el Caribe (4,3%). Excluyendo a Panamá, la tasa de crecimiento se elevó de 3,3% a 3,6%. También fue notable una menor dispersión de las tasas alrededor del promedio. Todos los países se hallan en la fase expansiva del ciclo económico, ya que se cumplieron tres años de incremento del producto interno bruto (PIB) por habitante, después del retroceso ocurrido en el bienio 2001-2002. Si bien esos resultados son positivos, se ubican lejos de lo que sería necesario para mejorar perceptiblemente la situación económica y social en la subregión.

Documento completo en formato pdf.

<http://www.cepal.org/publicaciones/Mexico/3/LCMEXL713/L713.pdf>